
第四回北東学連総会議事録 

文責 宮城学院女子大学 千葉香里 

 

 

１．各役員活動報告 

広報 北極星 

会計 報告書を作成した。加盟費については賛成と反対が 3：3になったので来年度の会計

に引き継ぐ。スキーの補助金を渡す。 

 

２．来年度北東学連ロングセレクションについて（確認） 

→平成 29年度は全日本ロングで１本目の選考を行うことを確認。 

 

３．北東学連セレクション規約について 

→一部大学から意見があった、ロングセレの前半戦と後半戦の選考 枠の人数比について、

議論。（人数比を今後固定するのか、どういう比率にするのが適切か等） 

現行→前半 ：後半＝５：７。意見が出なかったので今まで通り。 

 

４．来年度の北東学連役員体制について（引き継ぎ） 

→次期役職担当者の自己紹介。 

 

５．次回の北東学連総会について 

→全日本ロングセレの時に話し合いをします。 

 

 


